

まだまだ寒い日が続いていますが、暦の上では春を迎える2月となりました。1月下旬の大寒波の日の朝、刮目の庭の池に厚い氷が張り、登校後は刮目の庭の池の周りに子供たちがたくさん集まっていました。今月は、6年生を送る会が行われます。どの学年も6年生に感謝の気持ちを伝えようと準備を始めています。3学期も残り2か月となりました。この一年の成長をみんなで認め合いながら、一年間のまとめをしていきたいと思ひます。今後も御理解と御協力をお願いいたします。

遊具広場のタイヤの塗り替え

長年の雨風で痛んでしまった遊具広場のタイヤの色の塗り替えを行いました。まず、5年生が魅力あふれる遊具広場にするために、タイヤのデザインをグループで考えました。次に地域の方に協力していただき、刷毛の使い方やペンキの塗り方を教えてもらいながら、タイヤの色塗り作業を行いました。児童だけでなく、保護者も参加して作業を進めました。完成した遊具を見た児童からは、「タイヤがきれいになったから楽しく遊べそうだ」「みんなで作業をして完成したのでうれしい」という感想が聞かれました。



色塗りの下準備で6年生が
やすりでタイヤをこする



5年生とボランティアの方
と協力して色塗りを進める



きれいになったタイヤ遊具

PTA 奉仕作業を行いました

1月13日(土)にPTA 奉仕作業を行いました。今回は、校舎内の窓を拭いたり、エアコンのフィルターを掃除したりしました。1時間ほどの作業でしたが、見違えるほどきれいになりました。御協力ありがとうございました。

体育館の外壁工事 無事終了!

11月より実施していた体育館の外壁工事が完了しました。作業の関係で駐車場が狭くなったり見通しが悪くなったりして、地域や保護者の皆様には大変御迷惑をおかけしました。令和6年度は、校舎、体育館トイレ、外トイレの改修工事が予定されています。詳細が分かりましたら改めてお知らせします。



破れていた網戸も新調!

東小応援団! ~東小学校ボランティアの募集~

東小では、令和6年度からの学校ボランティアを募集します。募集の詳細については別紙を御覧ください。新たに東小学校ボランティアに御理解、御協力いただける方は、別紙用紙に必要事項を記入し、学校まで御提出ください。ボランティア募集の用紙は、学校と袋井東コミュニティセンターにあります。なお現在、学校ボランティアに御協力いただいている方は、改めて継続確認をさせていただきますので、よろしくお祈りいたします。